

広報誌
東深井校区自治連合会

東深井だより

発行責任者 自治連合会
会長 金澤 正巳

防災の日を考える！

防災の日の由来は、1923年9月1日に発生した関東大震災です。この震災は、東京を中心とする関東地方の広範囲で大きな被害をもたらし、死者・行方不明者数は10万人を超えるました。これを教訓として、防災意識を高めるため1960年に政府が「防災の日」を制定しました。それまでは関東大震災の慰靈祭が中心だったのですが、「防災の日」が制定されてからは、全国各地で防災訓練が行われるようになり、今日では9月を防災月間としています。

今日では、毎日のように日本列島で地震が発生しています。先月の8月8日には宮崎県日向灘を震源とする地震があり、日南市で震度6弱を観測しました。地震の規模を示すマグニチュードは7.1、日本政府は南海トラフ地震の発生の可能性が平常時より高まっているとして、茨城県から沖縄県までの太平洋側を中心とした地域に「臨時情報（巨大地震注意）」を発表しました（8月15日に解除）。今後、巨大な地震等が発生した場合、まず自分の身は自分で守ることを第一とし、常に自治体等からの情報に対応した防災対策を心掛けて、命を守る行動に努めることが第一です。

地域防災計画3年目 「地域が！家庭が！一人ひとりが備える！」 校区防災委員会



「今地震が起きたら…おじいちゃんおばあちゃんは？小さな子どもは？」普段はあり得ないと思っていても、いつ起こるかわからないのが地震です。能登半島地震は正月に来ましたし、東日本大地震は昼間にきました。備えと近所の繋がりをつけておくことは命を守る何よりの防災対策です。校区地域防災計画3年目は、「要配慮者（高齢者や障害者、妊婦や足腰を痛めている方、低年齢の小さな子ども等々）」を事前に把握しておくことで、いつ災害が起こっても近所の人たちで支えあえる環境を作っていくことが課題であります。自治会の組（班）長会議では、各町の防災委員が「要配慮者」（東深井セーフティネット）の登録の案内説明会を行います。



もし自分が居ない時間帯に地震が起きたら…と一度考えてください。そして一人ひとりの安全策を考えていきましょう。地域の皆様方のご協力をよろしくお願いします。

能登半島地震の被災地へ支援金活動

5月12日(日) 能登半島地震への支援「東深井自治連合チャリティー大会」を開催。各自治会を中心に模擬店やバザー等を実施しました。その収益金や寄付金等の395693円は「日本赤十字社大坂府支部」へ送金させて頂きました。ご協力有難うございました。



水賀池公園整備事業についての地域住民説明会

7月28日（火）午後2時から水池会館で、中区役所の担当者より水賀池公園再開発事業内容の説明会がありました。池を全面埋め立て、民間活用エリアとして「マンション15階（300戸）建設」・「大手スーパー等の商業施設の建設」また公園エリアとして公園整備を計画「芝生広場・多目的広場・親水施設・カフェ・ハーブガーデン・複合遊具広場・スポーツコート等」。今日に至るまでの経過報告がありました。特に東深井・深井・深井西・宮園の地域の方々を対象に行われ、参加者の中からは水賀池を全面的に埋め立てるその計画等に反対する声や要望等があがりました。特に、桜・ツツジ等の樹木はどうなるのか？池中の生物をどのように保護するのか？猫の対処、動物愛護の観点から保護するのか？工事中に遊歩道が確保できるのか。



（イラスト堺市HPより）

また、マンション・商業施設等が建設されることで、交通量の増加が懸念されます。特に沢町交差点より、高速鉄道の高架までの間、今以上に渋滞が予想されるため一部道路の拡張ができるものか等々を検討して頂くよう要望しました。

第40回社会を明るくする運動！

（沢町会館にて）

去る7月20日（日）東深井校区社明大会が開催されました。当日は100人余りの方々が参加されました。自治連合会会長の挨拶の後、中堺警察署生活安全課課長より中堺警察管内の犯罪傾向等の講話がありました。

また、地域代表の「防犯」「更生」「保護司」「青少年」の各委員長からは、一年間の活動報告や最近の取組み、今後の課題等について報告がありました。



納涼盆踊り盛大に終わる！

（8月10日（土）水ヶ池公園にて）

我が町の夏の伝統行事、子ども達に「ふるさと」意識が芽生えることを願って、校区一堂に会し、連合盆踊り大会が行われました。第一部では子ども達が中心の「ドラえもん音頭やプリンパンバボン等」のリズムで楽しく始まりました。

第二部では自治連合会会長の挨拶。来賓の中区区長さまからお祝いの言葉をいただいた後、「天龍海」の音頭取りに合わせて、河内音頭や江州音頭、伊勢音頭など、各町会の踊り手さんたちと共に一般の老若男女の方々も大勢参加され、例年以上に盛り上がり、今年の盆踊りも盛況のうちに終わりました。

なお、来年度は水賀池公園整備事業のため、水ヶ池公園での盆踊り大会は今年度で最後となります。次年度も盆踊りの開催に向けて、会場の確保をし、伝統ある行事を継承して行く方向で検討しています。今後とも皆様方のご協力をお願いします。



～ 明るい 住みよい まちづくりを めざして ～

令和六年度 野々宮神社秋例祭

東深井連合地車運営委員会委員長 豊田 裕一郎

平素より地車運営活動におきまして、多大なるご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。今年は例年ない猛暑が続いておりましたが蝉時雨も少しずつ遠くなつて、秋の気配が感じられる季節となり、令和六年度の野々宮神社秋例祭が近づいてまいりました。



地車運営委員長を務めさせて頂きます水池町の豊田でございます。

今年四月より東深井連合地車委員会（各町役員、連合青年団、後梃子連合会、若頭連合会、連合警備、交通委員長を含める）は、昨年度よりの引継ぎ及び反省点を踏まえて、毎月会議を開催し協議を重ねてまいりました。

毎年、警察からは自主警備・自主規制を強く指導されております。特に見物人が多い深井駅前においては連合警備を軸とした一歩踏み込んだ警備を実施し安全曳行に尽力してまいります。深井連合会八台による安全且つ勇壮華麗な曳行が出来ますよう東深井連合地車運営委員一同最善を尽くしますので、東深井校区の皆様方のご協力とご理解を賜りますようお願い申し上げます。

地域の行事はふれあいの場！

青少年指導委員会



日頃、校区の皆様には青少年指導委員の活動にご理解ご協力頂き、有難うございます。

青少年の活動として、行事毎への協力を始め、夜間の巡回指導等を定期的に行っております。また、校区の子ども達を中心に久しぶりの親子ハイキングを11月に予定しています。詳細については今後、各自治会を通してお知らせします。

夏のパリオリンピックでは日本選手団の活躍とマナーの素晴らしさが世界中の人々から絶賛されました。それこそ金メダルに値するのではないでしょうか。

昨今、青少年に関しては色々と不安になる話題がある世の中ではあります、子ども達にとって地域の方々とのコミュニケーションはとても心強いものだと思われます。様々な行事には、子ども達と一緒に参加し、周りの方々との親睦を深めていただければ、有り難く思います。

堺市民オリンピック出場！

市民オリンピックソフトボール地区予選会を7月7日に行いました。結果、水池町と沢町チームの優勝決定戦になり、沢町チームが昨年度に続き、校区の代表となりました。

また、成人卓球の部・グランドゴルフの部・陸上競技の部等に東深井校区代表として、下記の方々が出場します。

今年は10月14日に市民オリンピックが金岡公園等で行われます。

ご声援お願いします。（出場選手名は登録時のものです）



卓 球 の 部 (監督 東尾光浩・MG松本健二)			
坂本 光優	西田 諭	松本 健二	今西 順
木戸口みゆき	東尾美津子	鹿島 和枝	

グラウンドゴルフの部			
A チーム	東尾 正照	水谷 貴子	小林美智子
B チーム	小林 武次	古賀八州男	山下美佐代
C チーム	桑山 藤男	山本 憲一	沢尾 文子

陸上の部		100m			リレーメンバー		
小学生男子	神垣 凉太	後藤 大輝	中川 寛太	松尾 奏希			
小学生女子	和泉 幸絵	谷埜 咲季	飯島 花宝	上西菜々美			
		100m			リレーメンバー		
中学生男子	神垣 蒼太	高松 琉唯	佐藤 心晴	江篠平康佑			
中学生女子	宮地 瑠花	高野 心桃	中村 桜月	永山 莉愛			

ソフトボールの部 (監督 橋元 陽祐)			
池谷 健司	橋元 大輝	池谷 康平	大島 樹
中村 航大	中嶋 大記	上野 誠治	吉田 健心
池谷 幸雄	峰松 虎希	橋元 信弘	田中 一成
中井 俊介	上野 正仁		



将棋 木村橙哉（深井中学校3年生）さんを紹介！

木村さんは兄の影響を受けて、4歳頃から将棋に興味を持ち、小学校2年生から本格的に棋士をめざされ今日に至っています。その間、将棋会館等に通い、大人の方との対戦や師範等に学び、めきめきと力を駆けられ現在は6段という位です。また、中学校の将棋部に所属して活動しています。自宅では、AI将棋ソフトを対戦相手に日々研鑽、レベルアップをめざしています。なお、木村さんの令和6年度の前期の大会の実績を一部紹介します。「名人戦関西大会優勝」・「第49回中学生将棋名人戦全国大会第3位」・「第78回全日本アマチュア将棋名人戦大阪大会優勝」。現在は11月に開催される全国大会に優勝をめざして頑張っています。



東深井小学校 「交通安全こども自転車大阪府大会に出場！」

6月1日、守口市民体育館で本校の児童5名が堺市中区代表で参加しました。25チーム（100名）で自転車乗り等の技能を競いましたが、残念ながら上位には入れませんでしたが、楽しく参加することができました。また、中堺警察署より、表彰状と記念品をいただきました。



子ども会・オセロ・中ブロック大会優勝、中央大会に出場！

7月28日（日）に堺市産業振興センターにて開催されました。「堺市こども会中央オセロ大会」に中ブロック代表として東深井子ども会の5名が出場しました。

中ブロック大会で優勝したメンバーは、鶴瀬卓也さん（6年）、澤埜煌宗さん（5年）



下川翔大さん（5年）、山川実久さん（3年）、田畠由樹乃さん（2年）の方々です。団体戦では惜しくも敗退となりましたが、個人戦では澤埜煌宗さんがベスト8まで勝ち進みました。勝った子負けた子も最後まで、諦めることなく頑張りました。



子ども達を守る安全パトロール実施！

今年の夏は、猛暑のため体調を崩し救急搬送される方が相続ぎました。そんな中8月26日、堺市の公立学校では2学期が始まりましたが、地域の子ども達は元気よく楽しく登校しています。自治連合会では、各種団体の協力を得て登下校の見守り隊を実施しています。特に交通量の多い箇所を重点的に朝の挨拶を兼ねて安全指導をしています。また、青色パトロール車を活用して、下校時に校区の通学路はじめ、校区全域を巡回し不審者対策や防犯対策に努めています。



深井駅前交番

072-242-1234

秋の全国交通安全運動 「9月21日～30日」 交通ルールを守ろう！

- 飲酒による事件・事故多発（飲酒が絡んだ粗暴事案や飲酒運転による事故が増加傾向しています。自転車の窃盗被害が多発しています。）
- 特殊詐欺被害 倍増！還付金詐欺「保険料・税金等」の還付できます！
「直ぐATMへ行ってください」・[ATMで手続き出来ます]は詐欺です！